



小野中学校だより
第 17 号
文責：校長 大河原久宗
2019. 9. 13. FRI

＜教育目標＞

- 【夢～自立・友愛・健康】
- ・課題を持ち、進んで学ぶ生徒
 - ・互いのよさを認め、高めあう生徒
 - ・健康で、心身を鍛える生徒

自信と誇りと感謝を胸に!

TEL:72-3355 FAX:72-2829



ポータルサイト全力投球 2号

9月に入り2週間が過ぎましたが、この間、またまた子ども達の輝く姿がたくさんありました。福島県中学校英語弁論大会(9/6)では創作の部と暗唱の部の両方に出場し、創作の部では見事第3位入賞し、11月に東京都で開催される「高円宮杯第71回全日本中学校英語弁論大会」への出場が決まりました。2学期2つ目の全国大会出場の大快挙です。また、全力投球Study：本物に学ぶ学習が続きました。これからも子ども達の全力投球の様子【根気・本気・覇気+笑顔】をできるだけタイムリーに発信していきますので、見ていただけたらと思います。9/12、7時現在のアクセス数は【273,022件】になりました。発信した記事をいくつか紹介します。

● 2019/09/05 全力投球Study「来週は中間テスト(8教科)」!

※ ちょっとためになる四字熟語

○ 中間テストに向けて頑張る小野中生に贈る「四字熟語」は『一意専心(いちいせんしん)』他に心を動かされず、ひたすら一つのこと集中すること。「一意」はいちずに、一つのこと集中すること。「専心」は心一つのこと集中すること。「専」は「搏」とも書く。「意(い)を一(いつ)にし心(こころ)を専(もっぱら)にす」と訓読する。また、「専心一意(せんしんいちい)」ともいう。ゲームやスマホの誘惑に負けないで「一意専心」テスト勉強に頑張りましょう!

● 2019/09/07 全力投球 Speech! 「英語弁論大会」全国大会出場!

9月6日(金)、伊達市ふるさと会館において、福島県英語弁論大会が行われ、創作の部に大和田さん、暗唱の部に佐藤さんが田村地区を代表出場しました。2人ともすばらしい発表で感動しました。創作の部は第3位までが全国、暗唱の部は第1位のみが東北につながります。快挙です、創作の部で大和田さんが第3位に入り、11月に東京で行われる全国大会の出場を勝ち取りました。本当におめでとうございます。指導してくださった先生方、応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございます。これからも子どもたちは夢への挑戦を3つの気(根気・本気・覇気+笑顔)で頑張ります! ※ 全国大会は「高円宮杯第71回全日本中学校英語弁論大会」、決勝予選大会は11月27日(水)・28日(木)に東京都赤坂区民ホールで行われ、福島県は第4部(北部日本地区)グループで28日午後が大会になります。決勝大会には各予選を勝ち抜いた27名で29日(金)に東京都千代田区にある「よみうりホール」で行われます。福島県を代表し大和田さんが出場します。



● 2019/09/10 全力投球Study「歯科指導(1年)」!

9月4日(水)と5日(木)、歯科衛生士の伊藤さん(9/4:1-1)と大木さん(9/5:1-2.3)に来ていただき、歯科指導を行いました。歯周病の原因と疾患への理解を深めるとともに、効果的な歯みがきの仕方や歯・口の健康を守る生活習慣について学ぶことができました。歯垢の染め出しを行いどんな所に汚れが残っているのかが分かり、歯垢を落とすための歯ブラシの使い方や動かし方を行いました。毎日の朝・夜の歯ブラシは時間をかけてしっかり行いましょう。



● 2019/09/10 全力投球Study「福祉施設訪問（3年）」！

3年生は、総合的な学習の時間で、福祉・介護施設の職場を学習し、仕事を体験することで、福祉・介護の仕事を理解すること等を目的として、「特別養護老人ホーム こまち荘」を訪問しています。1回目の3年1組は9月2日（月）、2回目の3年3組は9月4日（水）に体験してきました。3回目の3年2組は9月10日（火）本日5・6校時に2つのグループに分かれて、車いす体験と交流を行いました。A班はゲーム（ジェスチャーゲーム・トランプ・カルタ等）や歌「見上げてごらん夜の星を（坂本九）」、B班はゲーム（風船バレー）や歌「高校三年生（舟木一夫）・上を向いて歩こう（坂本九）・パプリカ（ダンス）」のプレゼントを通しての交流しながらお互いに笑顔が増えて、楽しい時間を共有することができました。車いす体験でも声を掛けながら安全に押すことや少しの段差でも移動が大変なことを実感できました。有意義な福祉体験活動となりました。



● 2019/09/11 小野町総合防災訓練！

9月8日（日）に行われた小野町総合防災訓練、今年は中学校ではなく小野町運動公園一帯に場所が変更になりましたが、少年消防クラブ員4名が訓練に参加しました。災害対策本部設置訓練や交通事故による負傷者救助訓練（ドクターヘリ）、水防訓練を見学したり、体験コーナーでは、119番通報訓練や煙体験、消火訓練等の体験を行いました。閉会式後には、炊き出しのカレーライスをいただきました。町民の安全を守るために、防災関係機関の応援を得ながら実施した大規模な訓練を体験することができ、クラブ員の防災に対する意識も高まったと思います。素晴らしい体験ができたことに感謝いたします。準備を進めてきた町関係者の皆様、お疲れ様でした。



● 2019/09/11 全国大会出場の看板設置！

8月31日（土）に行われた第50回ジュニアオリンピック陸上競技大会福島県予選会、女子A砲丸投げ（4kg）で優勝した3年根本さんは、10月11日から13日まで神奈川県川崎市で開催される全国大会に出場します。町教育委員会では、町内に「祝 第50回ジュニアオリンピック陸上競技大会全国出場」の看板を設置してくださいました。本当にありがとうございます。子ども達の励みになります。



下の写真は、9月10日、小野中学校の国道沿いのフェンスに設置された看板と学校正門前に設置された看板です。他にも、小野町公民館（教育委員会）、役場、ヨークベニマル、郵便局、コムコムに設置していただきました。お出かけの際にはご覧ください。応援よろしくお願いいたします。

● 2019/09/11 ミニバイキング給食（1・2年）！

9月11日（水）、小学校が陸上大会の予定で給食がなしの日なので、1・2年のミニバイキング給食がありました。主菜は手作りヒレカツにプラス1でエビフライ、副菜のシーザーサラダにプラス1でトマトパスタ、デザートはフルーツポンチにチョコレートケーキのプラス2。ソースは市販のデミグラスソースに「赤ワイン・トマト・ウスターソース・中濃ソース・しょうゆ」をブレンドしたオリジナルデミグラスソースです。今日は高級洋食屋さんで食べる「大人のお子様ランチ」を美味しくいただきました。ごちそうさまでした。

